

## **Kebijakan Tingkat Sekolah Title I tentang Turut Serta Orang Tua dan Keluarga Folk Arts Cultural-Treasures Charter School (FACTS)**

Para pengelola, staf, dan orang tua/pengasuh sekolah ini percaya bahwa peningkatan prestasi akademik setiap siswa adalah tanggung jawab bersama oleh seluruh komunitas sekolah, termasuk Dewan Pengawas, pengelola sekolah, staf, anggota masyarakat, para siswa, dan orang tua (didefinisikan oleh tujuan dari kebijakan ini untuk menyertakan wali dan semua anggota keluarga siswa yang terlibat dalam pendidikan siswa).

Title I tentang Turut Serta Orang Tua dan Keluarga bagian dari Undang-Undang Keberhasilan Setiap Siswa (ESSA), Bagian 1116(b) mewajibkan FACTS, sebagai sekolah Title I, untuk memiliki kebijakan tertulis tentang turut serta orang tua dan keluarga yang menjelaskan cara untuk melaksanakan persyaratan pada Bagian 1116.

FACTS akan memastikan bahwa kebijakan kami tentang **Turut Serta Orang Tua dan Keluarga** adalah:

- dikembangkan bersama dan disetujui oleh orang tua dan anggota keluarga dari anak-anak Title I;
- ditulis dalam format yang dapat dimengerti dan disediakan dalam bahasa yang dapat dimengerti orang tua;
- didistribusikan kepada semua orang tua dan anggota keluarga anak-anak Title I;
- tersedia untuk komunitas lokal; dan
- diperbarui setiap tahun untuk memenuhi perubahan kebutuhan orang tua, anggota keluarga, dan sekolah.

FACTS mendorong orang tua dan anggota keluarga untuk terlibat dalam perencanaan, peninjauan, dan peningkatan Kebijakan Turut Serta Orang Tua dan Keluarga (*ESSA, Bagian 1116(b)(1)*).

FACTS akan mengadakan pertemuan Title I tahunan:

- dimana semua orang tua dan anggota keluarga dari anak-anak yang berpartisipasi akan diundang dan didorong untuk hadir;
- pada berbagai tanggal dan waktu yang nyaman untuk mempermudah kehadiran orang tua (*ESSA, Bagian 1116(c)(2)*).
- untuk memberitahu orang tua tentang partisipasi sekolah mereka sebagai sekolah Title I; dan
- untuk menjelaskan persyaratan dan hak bagi orang tua untuk turut serta (*ESSA, Bagian 1116(c)(1)*).

FACTS akan melibatkan orang tua, secara terorganisir, berkelanjutan, dan tepat waktu, dalam perencanaan, peninjauan, dan peningkatan program Title I, termasuk perencanaan, peninjauan,

dan peningkatan program sekolah tentang turut serta orang tua dan anggota keluarga (*ESSA, Bagian 1116(c)(3)*).

FACTS akan memberikan kepada orang tua dari anak-anak yang berpartisipasi dengan deskripsi dan penjelasan tentang kurikulum yang digunakan di sekolah, bentuk penilaian akademik yang digunakan untuk mengukur kemajuan siswa, dan tingkat pencapaian dari standar akademik negara yang menantang (*ESSA, Bagian 1116(c)(4)(B)*).

FACTS akan memberikan, jika diminta oleh orang tua, peluang bagi pertemuan rutin untuk merumuskan saran dan untuk berpartisipasi, sebagaimana mestinya, dalam keputusan yang berkaitan dengan pendidikan anak-anak mereka, dan menanggapi setiap saran tersebut sesegera mungkin (*ESSA, Bagian 1116(c)(4)(C)*).

FACTS akan melibatkan orang tua dan anggota keluarga dalam pengembangan bersama Rencana Program Seluruh Sekolah dibawah Bagian 1114 per ESSA (*ESSA, Bagian 1116(5)*).

FACTS bersama dengan orang tua dan anggota keluarga akan menghasilkan persatuan sekolah-orang tua. Persatuan ini menguraikan bagaimana orang tua, seluruh staf sekolah, dan para siswa akan berbagi dalam tanggung jawab untuk peningkatan prestasi akademik siswa dan sarana yang digunakan sekolah dan orang tua untuk membangun dan mengembangkan kemitraan untuk membantu anak-anak mencapai standar tinggi negara. Persatuan ini harus:

- menjelaskan tanggung jawab sekolah untuk menyediakan kurikulum dan pengajaran berkualitas tinggi dalam lingkungan belajar yang mendukung dan efektif yang memungkinkan anak-anak yang bertugas dibawah bagian ini untuk memenuhi standar akademik negara yang menantang, dan cara-cara dimana setiap orang tua akan bertanggung jawab untuk mendukung pembelajaran anak-anak mereka; menjadi sukarelawan di kelas anak mereka; dan berpartisipasi, sebagaimana mestinya, dalam keputusan yang berkaitan dengan pendidikan anak-anak mereka dan penggunaan waktu ekstrakurikuler yang positif (*ESSA, Bagian (d)(1)*);
- membahas pentingnya komunikasi antara guru dan orang tua secara berkelanjutan melalui, paling tidak:
  - pertemuan orang tua-guru di sekolah dasar, setidaknya setiap tahun, dimana akan dibahas suatu perjanjian atau persetujuan yang berkaitan dengan prestasi anak secara individu;
  - laporan rutin kepada orang tua tentang perkembangan anak mereka;
  - akses yang layak kepada staf, peluang untuk menjadi sukarelawan dan berpartisipasi dalam kelas anak mereka, dan mengamati kegiatan kelas; memastikan komunikasi dua arah yang teratur dan bermakna antara anggota keluarga dan staf sekolah, dan sejauh dapat dipraktikkan, dalam bahasa yang dapat dipahami anggota keluarga (*ESSA, Bagian 1116(d)(2)(A-D)*).

FACTS akan memberikan bantuan kepada orang tua dan anggota keluarga dalam memahami standar akademik negara bagian yang menantang, penilaian akademis negara bagian dan

lokal, dan bagaimana memantau kemajuan anak dan bekerjasama dengan guru untuk meningkatkan pencapaian anak-anak mereka (*ESSA, Bagian 1116(6)(e)(1)*).

FACTS akan menyediakan materi dan pelatihan dalam membantu orang tua untuk bekerjasama dengan anak mereka dalam peningkatan prestasi anak mereka, seperti pelatihan literasi dan penggunaan teknologi, termasuk pendidikan bahaya pembajakan hak cipta, yang sesuai, untuk mendorong keterlibatan orang tua (*ESSA, Bagian 1116(6)(e)(1)*).

FACTS akan mendidik para guru, personel pendukung pengajaran khusus, dan staf lainnya, dengan bantuan orang tua, dalam nilai dan manfaat kontribusi orang tua dan anggota keluarga, dan bagaimana menjangkau, berkomunikasi, dan bekerjasama dengan orang tua dan anggota keluarga sebagai mitra sejajar, melaksanakan dan mengoordinasikan program orang tua, dan membangun ikatan antara orang tua dan anggota keluarga dengan sekolah (*ESSA, Bagian 1116(6)(e)(3)*).

FACTS akan, sejauh memungkinkan dan sesuai, mengoordinasikan, dan mengintegrasikan program dan kegiatan keterlibatan orang tua dengan program federal, negara bagian, dan program lokal termasuk program prasekolah umum dan melakukan kegiatan lain, yang mendorong dan mendukung orang tua dan anggota keluarga untuk lebih berpartisipasi penuh dalam pendidikan anak-anak mereka (*ESSA, Bagian 1116(6)(e)(4)*).

FACTS akan memastikan bahwa informasi yang berkaitan dengan program sekolah dan orang tua, pertemuan, dan kegiatan lainnya dikirimkan kepada orang tua dan anggota keluarga anak-anak yang berpartisipasi dalam suatu format dan sejauh dapat dipraktikan, dalam bahasa yang dapat dipahami oleh orang tua dan anggota keluarga (*ESSA, Bagian 1116(6)(e)(5)*).

FACTS berkomitmen untuk memberikan peluang untuk informasi partisipasi orang tua dan anggota keluarga (termasuk orang tua dan anggota keluarga yang memiliki kecakapan berbahasa Inggris terbatas, orang tua dan anggota keluarga penyandang cacat, dan orang tua serta anggota keluarga anak-anak yang bermigrasi) (*ESSA, Bagian 1116(7)(f)*).